

Turnfest-Zeit in Frankfurt

Sport, Spaß und Struwel

Ende Mai startet in Frankfurt das Internationale Deutsche Turnfest.

Frankfurt wappnet sich für ein sportliches Großereignis: Vom 30. Mai bis zum 5. Juni 2009 findet in der größten Stadt Hessens das Internationale Deutsche Turnfest 2009 statt. Eine



Woche lang sind alle eingeladen, die sportliche Vielfalt zu bestaunen, selbst aktiv zu werden oder einfach nur die gute Stimmung zu genießen. Ob Geräte- und Kinderturnen, Akrobatik, Wellness- und Gesundheitssport, Musical-Dance, Aerobic, Spinning oder Rope-Skipping – für jede Altersgruppe ist das passende Angebot dabei. Eine herausragende Stellung nimmt auch bei diesem Turnfest die Turnfest-Akademie ein, die 2009 unter dem Motto „Lernen – Bilden – Handeln“ steht. In insgesamt 600 Workshops, Seminaren und Fachvorträgen

können sich Übungsleiter, Trainer, Lehrkräfte und Sportinteressierte über neue Trends und Entwicklungen informieren.

Mehr als 200 renommierte Referenten, Experten und Wissenschaftler aus dem In- und Ausland sind vor Ort. Neu im Programm sind in diesem Jahr die Akademie-Talks „Auf den Punkt gebracht“, die täglich ab 16:45 Uhr im Congress Center stattfinden. Schnäppchenjäger kommen bei der Aussteller-Messe auf ihre Kosten. Hier können sich Interessenten nicht nur über neue Produkte informieren und diese testen, sondern auch gleich einkaufen.



Natürlich zu günstigen Preisen – denn Messepreise sind meist reduzierte Preise!

Wer sich vorab über das Internationale Deutsche Turnfest informieren und sich sein Veranstaltungs-Programm zusammenstellen will, findet auf den Online-Seiten viel Wissenswertes. Auf der Internetseite www.turnfest.de steht ab sofort das komplette Akademie-Programm zum Download bereit. Auch eine Anmeldung für die Workshops und Kongresse ist möglich.